
自
1988年以來，已有超過 100萬扶輪社

員自願投入時間和資源，來根除小兒

麻痺症。作為社區領導人，扶輪社員

們增進理解、籌集資金，並鼓勵各國政府捐贈

或支持根除小兒麻痺工作。

但是根除小兒麻痺是一項複雜的工作，扶

輪無法獨自完成。我們在全球根除小兒麻痺行

動 (GPEI)中的合作夥伴提供技術支援、研究

疫情爆發、管理疫苗分發等等。「我們從根除

小兒麻痺的工作以及我們的焦點領域知道，當

我們利用合作夥伴的專業知識時，我們所產生

的影響會更大，」西雅圖扶輪社社員暨新聞主

播馬克‧賴特 (Mark Wright)說。

賴特主持了扶輪幾個 GPEI合作夥伴的領

導人的對話，討論在過去幾個月中，他們的組

織在應對新冠肺炎大流行時所學到的知識，以

及扶輪如何利用對抗小兒麻痺的經驗，在保護

世界各地的社區方面發揮主導作用。這次對話

是 2020年 6月扶輪虛擬國際年會的一部份，

為了清晰起見，內容經過編輯和濃縮。

馬克‧賴特 (MARK WRIGHT)：根除小兒麻
痺工作的遺產對於全球如何在衛生方面應對新

冠肺炎的提供了什麼樣的資訊？

亨利埃塔‧霍爾 (HENRIETTA FORE)：我要
強調一個例子：扶輪社員、聯合國兒童基金會

和我們所有的合作夥伴為訓練社區保健人員所

做的聯合工作。這些保健人員是社區參與的中

堅力量，這一切都來自我們關於小兒麻痺的工

作。每個扶輪社員都應該感到自豪的是，我

們目前已準備好的基礎設施正被用於對抗新冠 

肺炎。

克里斯多弗‧埃利亞斯 (CHRISTOPHER 
ELIAS)：35年來，全球根除小兒麻痺的努力

已經建立了令人難以置信的資產：實驗室檢

測、監測、一支由成千上萬的前線員工組成的

隊伍在世界各地根除小兒麻痺運動中運送疫

苗。在幾乎每個積極進行根除小兒麻痺行動的

國家（超過 50國），這些資產都專門用於應

對新冠肺炎。許多在追蹤接觸者、進行監測、

尋找新冠肺炎病例的前線工作人員都是根除小

兒麻痺工作人員。

上星期我與巴基斯坦衛生部長進行了討論。他

感謝我、扶輪和根除小兒麻痺夥伴關係的其他

成員，因為巴基斯坦根除小兒麻痺小組對那裡

新冠肺炎疫情所做的反應產生很大的作用。許

多國家的情況都如此。全世界正在從根除小兒

麻痺行動在過去 30年中建立的建設基礎設施

獲益── 特別是在最貧窮的國家，我們一直在

那裡追查小兒麻痺的最後病例。

麗貝卡‧馬丁 (REBECCA MARTIN)：阻止傳
播小兒麻痺 (STOP)團隊是我們派在現場協助

監測的人員，這是為了確保我們能擁有即時數

據來做決策。5月初，在 32個有阻止傳播小

兒麻痺幹部的國家，他們將 48%的時間用於

為何 
合作夥伴 
重要

扶輪的根除小兒麻痺夥伴們 

的領導人 

討論我們的關鍵角色
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新冠肺炎活動，例如追蹤接觸者和做關於如何

保持人身距離、隔離的必要性，以及數據分析

和收集的重要性的通信規劃。我們在賴比瑞

亞、奈及利亞和巴基斯坦看到了這一點。超過

18,000名 GPEI員工正在協助訓練衛生工作人

員、感染預防控制措施和風險溝通。因此，我

們已經看到根除小兒麻痺計畫在支援應對新冠

肺炎方面發揮很大的作用。

賴特：扶輪可以從我們的夥伴關係和根除小兒

麻痺的經驗中運用哪些經驗來協助我們更完整

定義和衡量我們其他工作帶來的影響？

布魯斯‧艾爾沃德 (BRUCE AYLWARD)：我
們之所以尊重和依靠扶輪是因為扶輪是巨大的

基層組織，你們對於社區的信心以及深入社區

各地。我認為，最大的資產之一就是當我們有

諸如根除小兒麻痺以及現在控制新冠肺炎的努

力之類的挑戰行動時，而且將來還會面臨其他

挑戰，扶輪有能力利用這一點。你們建立信

任。你們在和平時期透過社區所需的扶輪社階

層計畫及行動，來建立當地的合作夥伴關係。

然後，當遇到重大危機時，你們已經架起了像

世界衛生組織這樣的合作夥伴將依賴的橋梁。

賴特：您能告訴我們您的組織與國際扶輪之間

的夥伴關係嗎？我們是如何合作的，我們取得

的成就中有哪些亮點？
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亨利埃塔‧霍爾是聯合國兒童基金會的 

常務董事，她的工作重點是經濟發展、 
教育、衛生、人道援助和救災。

克里斯多弗‧埃利亞斯是比爾及梅琳達 
蓋茲基金會全球發展部主任。繪圖：Bruce Morser

「每個扶輪社員都應該感到自

豪的是，我們目前已準備好的

基礎設施正被用於對抗新冠 
肺炎。」

25臺灣扶輪　2020.10



oct20-D-Features-Polio-Panel Discussion-final.indd   46 8/20/20   11:58 AM

霍爾：我認為我們最大的教訓是，合作夥伴要

有不同的技能，而且合作夥伴很重要。這就像

結婚，您將與丈夫或妻子在一起 20、40、50

年。你們如何相互適應，以及如何愛護和尊重

另一半？

我們已經愛上和尊重每一個國家的扶輪社員。

扶輪社員們正在捲起袖子。在某些國家，他們

出來協助社區工作者。在其他國家，他們正在

調查和監督，來檢查這些社區中正在進行的計

畫的品質。在另一些國家，他們去遊說立法

者，以使立法者對於在該國根除小兒麻痺有更

多的了解和承諾。作為一個團隊，我們可以執

行根除小兒麻痺症所需做的所有事情。

埃利亞斯：我認為對於我們之間關係至關重要

的一點是，它是一種夥伴關係。它不僅是資助

關係。我們共同資助在世界各地提供小兒麻痺

疫苗的關鍵夥伴。但是，我們還合作管理全球

根除小兒麻痺行動。在過去 10年，我與很多

扶輪領導人合作，在全球衛生和發展領域有許

多相互競爭的關注要求的情況下，協助制定將

焦點放在我們取得的進展以及最終根除這種多

年來殺死和癱瘓兒童的禍害之戰略，並成為其

倡導者。

因此，我們一起資助、一起倡導，而且許多扶

輪社員已經出來做事，支持世界各地的根除小

兒麻痺運動。我們最關鍵的夥伴關係之一是比

爾及梅琳達蓋茲基金會正在追求的最重要的目

標之一的成功。

布魯斯‧艾爾沃德是世界衛生組織 
總幹事的高級顧問。

麗貝卡‧馬丁是美國疾病控制和 
預防中心全球健康中心主任。

「我們之所以尊重和依靠扶輪

是因為扶輪是巨大的基層組

織，你們對於社區的信心以及

深入社區各地。」
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麗貝卡‧馬丁 (REBECCA MARTIN)：扶輪的
重要和有影響的貢獻是個別扶輪社員們在社

區、國家、全球領導階層的合作，以及他們

籌集資源超過 30年的無與倫比能力。透過扶

輪，我們能接觸到社區主要領導人和有影響力

者，為印度、奈及利亞、巴基斯坦和許多其他

國家的兒童接種疫苗。扶輪也是疾病控制及預

防中心在全球防治瘧疾和愛滋病毒以及水和保

健工作方面的強大合作夥伴。我們在印度、奈

及利亞和南非等國家密切合作推行扶輪家庭健

康日活動，以利進行免疫接種、預防愛滋病毒

／愛滋病和子宮頸癌篩檢。

賴特：在充滿挑戰的時期，社區和其他回應組

織都仰賴扶輪。我們如何才能成為更有效的合

作夥伴？

艾爾沃德：在我們考慮當前大流行的持續影響

時，我認為現在是檢討你們的優先項目和扶輪

基金會的優先項目來看看你們著力點是否恰當

的好時機。扶輪將從中獲得很大的成就感，是

的，你們聚焦在正確的領域。當我們著眼於拯

救生命和預防新冠肺炎帶來的疾病所面臨的挑

戰時，主要障礙在於文盲，貧困和邊緣人口。

這些一直是扶輪作為一個偉大的服務組織的優

先目標。

馬克‧賴特是西雅圖的獲獎記者和 

電視新聞主播。他於 2017-18年度擔任
西雅圖扶輪社社長。

「在我們考慮當前大流行的持

續影響時，扶輪將從中獲得很

大的成就感，是的，你們聚焦

在正確的領域。」

為了根除小兒麻痺， 
我們必須在繼續報告病例的 

兩個國家（阿富汗和巴基斯坦）中 
阻止野生小兒麻痺病毒的傳播。

扶輪的目標是每年籌集 5,000萬美元， 
它將獲得比爾及梅琳達蓋茲基金會 

2比 1比例的配合捐獻。 
請至 endpolio.org/donate 捐獻。

請於 10月 24日世界小兒痲痺日至 
endpolio.org/world-polio-day 

 參加我們的在線活動。
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